



REPRISE D'ACTIVITÉ DES CHANTIERS

Dans le cadre du confinement lié à la crise sanitaire, l'ensemble des chantiers du projet Eole a été suspendu, après avoir été mis en sécurité et sous surveillance.

Aujourd'hui, l'accord passé entre le gouvernement et les représentants des travaux publics sur la protection sanitaire des salariés et des usagers permet une reprise progressive des chantiers. Ce qui est le cas des travaux en gare d'Epône-Mézières depuis lundi 11 mai.



Crédits photos @valentinepedoussat - Direction du projet Eole / Travaux en gare

* **A partir du lundi 11 mai** : Les travaux de jour reprennent avec :

- Génie civil ponctuel sur le quai (emprises localisées)
- Génie civil de rampe d'accès au quai
- Aménagement des quais pour l'installation de nouveaux candélabres (éclairage).

* **A partir du lundi 25 mai** : Les travaux reprendront également de nuit pour préparer la mise en place de la future passerelle.

Les gestes barrières seront respectés sur le chantier par les compagnons (port du masque, distanciation..).

Nous vous remercions de votre compréhension et nous excusons pour la gêne occasionnée pendant les travaux.

Retrouvez les informations sur les travaux en gare d'Epône-Mézières sur le site du projet www.rer-eole.fr/categorie/travaux/epone-mezières.



+ D'INFORMATION SUR
LE PROJET

➔ ABONNEZ-VOUS À LA
NEWSLETTER EOLE

➔ www.rer-eole.fr

➔ contact@rer-eole.fr